

SALUD

Con el fin de informa acerca de los peligros que supone el consumo de tabaco

Hospital Familiar y Comunitario realizó actividades por el Día Mundial Sin Tabaco

El 31 de mayo fue establecido por la Organización Mundial de la Salud como el Día Mundial sin tabaco para crear conciencia sobre los efectos nocivos de su consumo y abogar a políticas efectivas para reducir su consumo.

El Servicio de Kinesiología y Terapia Ocupacional Y Programa Cardiovascular del Hospital Familiar y Comunitario de Carahue, realizan actividad de promoción y prevención del consumo de

Tabaco en adolescentes de octavo año básico del Complejo Educacional Darío Salas Díaz. Abordando temas sobre la prevalencia, factores que influyen en el consumo precoz, riesgos para la salud, entre otros.

Generando instancias de aprendizaje y retroalimentación por medio de actividades interactivas con respecto a los contenidos abordados, finalizando con una dramatización de diferentes escenas



bración de este día es una oportunidad para destacar mensajes concretos relacionados con el control del tabaco y fomentar la observancia del Convenio Marco de la OMS para el Control del Tabaco. El consumo de tabaco es la principal epidemia prevenible a la que se enfrenta la comunidad sanitaria. <https://www.who.int> Organización Mundial de la Salud.



relacionadas al consumo de tabaco en adolescentes.

Simultáneamente, desde "Radio Ángel" de Carahue, se realizan actividades de difusión, hablando sobre las consecuencias que genera el consumo de Tabaco en la población en cuanto a salud e impacto medioambiental.

La Asamblea Mundial de la Salud instituyó el Día Mundial sin Tabaco en 1987 para llamar la atención mundial hacia la epidemia de tabaquismo y sus efectos letales. La cele-

Gas	Radio
452613330 982718983 982516712	Las Colinas 98.9 FM <i>La Radio de la Costa</i>
Pago Efectivo o Transferencia	